

YPFB beneficia a 15.285 nuevos usuarios con gas domiciliario en el Bicentenario de Bolivia

La Paz, 5 sep 2025 (AN-YPFB).- Yacimientos Petrolíferos Fiscales Bolivianos (YPFB) entregó este viernes 3.057 instalaciones internas en la categoría doméstica, conexiones que benefician a 15.285 nuevos usuarios con acceso a este servicio.

Autoridades de gobierno entregaron estas instalaciones de gas domiciliario en diferentes regiones del país, en el marco de las “200 obras del Bicentenario” en homenaje a la fundación de Bolivia.

“Seguimos ampliando el acceso al gas natural en los hogares bolivianos mediante la construcción de aproximadamente 90.000 metros de red secundaria, acometidas e instalaciones internas dadas de alta en los municipios de El Alto, Sica Sica, Colcapirhua, Tiquipaya, Arani, Punata, San Benito, Vacas, Villa Rivero y Warnes, para incrementar la cobertura del servicio de gas natural y mejorar la calidad de vida de sus habitantes”, destacó Alejandra Pérez Cabrera, gerente de Redes de Gas y Ductos de YPFB.

La estatal petrolera destinó una inversión superior a Bs 15,2 millones en la construcción de instalaciones internas de gas natural domiciliario en diferentes municipios del país.

En el marco del Sistema de Distribución de Gas Natural, YPFB ha implementado Estaciones Distritales de Regulación (EDR), ha construido redes primarias y secundarias, acometidas e instalaciones internas, y habilitó City Gates (puertas de ciudad). Estas obras han generado 2.517 empleos directos y 11.148 empleos indirectos, impulsando así el desarrollo económico y social de estas regiones del país. “Estamos coadyuvando en el desarrollo de estas poblaciones intermedias con altos índices de pobreza y en proceso de crecimiento en cuanto a densidad habitacional se refiere”, acotó Pérez Cabrera.

La urbanización Alto Chijini, en el Distrito 12 del municipio de El Alto, provincia Murillo, departamento de La Paz, se benefició con 247 conexiones de gas natural domiciliario, construcción de red secundaria y acometidas.

En la localidad de Konani, municipio de Sica Sica, provincia Aroma, departamento de La Paz, se entregaron 266 instalaciones internas en la categoría doméstica, además de la Instalación de un equipo City Gate, la instalación de una Estación Distrital de Regulación y construcciones de red primaria y red secundaria.

Asimismo, se entregaron construcciones de redes primaria y secundaria, acometidas y 649 instalaciones internas dadas de alta, para el suministro a usuarios domésticos en los municipios de Colcapirhua y Tiquipaya, pertenecientes a la provincia Quillacollo del departamento de Cochabamba.

De igual manera, los municipios de Arani, Vacas, Punata, San Benito y Villa Rivero, en el departamento de Cochabamba, se favorecieron con 1.228 conexiones de gas domiciliario, red secundaria y acometidas.

La urbanización Valle Sánchez (UV 51, 230 y 231) del municipio de Warnes, perteneciente a la provincia Ignacio Warnes del departamento de Santa Cruz, también se benefició con 667 instalaciones internas dadas de alta y red secundaria.

La conexión de miles de hogares bolivianos al gas natural se constituye en el proyecto social más importante y significativo del Gobierno Nacional y de su empresa estratégica YPFB, llevando energía limpia, segura y accesible a miles de familias, y consolidando un legado de progreso y bienestar para Bolivia en el marco de su Bicentenario.